

**Acta correspondiente a la Décima Sesión Ordinaria de la Comisión
Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto, celebrada
El día 24 de Junio de 2016.**

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Buenos días, les doy la bienvenida a la Décima sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto, programada para el día de hoy viernes 24 de junio del 2016 a las 12:40 horas, por lo que, de conformidad con lo establecido en los artículos 35, 40, 42, y 43 fracción II, 44, 47 y 59 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, damos inicio.

A continuación, le cedo el uso de la voz al Secretario Técnico de esta comisión para nombrar lista de asistencia de los integrantes de las Comisiones convocadas.

Licenciado Salvador Legaspi Sánchez: Procederé a nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión de Mercados y Centrales de Abasto.

NOMBRE	ASISTENCIA
Regidora Miriam Berenice Rivera Rodríguez	Presente
Regidora Jeanette Velázquez Sedano	Presente
Regidor Marcelino Felipe Rosas Hernández	Presente
Regidor Rosalío Arredondo Chávez	Presente
Regidor Juan Carlos Márquez Rosas	Presente

De la Comisión de Patrimonio Municipal.

NOMBRE	ASISTENCIA
Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido	Presente
Regidor Marco Valerio Pérez Gollaz	
Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres	Presente
Regidora Jeanette Velázquez Sedano	Presente
Regidora María Teresa Corona Marseille	Presente

Bien, contamos con la asistencia de 4 de los 5 integrantes de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos y con 4 de los 5 integrantes de la Comisión Edilicia de Patrimonio Municipal, por lo que en los términos del Artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, los acuerdos tomados en la presente sesión tienen total validez.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Gracias Secretario, a continuación pongo a consideración de la Comisión de Mercados y Centrales de Abasto la siguiente propuesta del orden del día:

I.- Toma de asistencia y declaración del quórum.

II.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día.

III.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Novena de la Sesión Ordinaria.

IV.- Lectura y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 56/15 y oficios **DJM/DJCS/CC/569/2015** y **DJM/DJCS/CC/628/2015** que suscriben el director jurídico municipal y el director jurídico consultivo mediante el cual remite el expediente relativo al procedimiento de revocación de concesiones de locales comerciales en los mercados municipales.

V.- Asuntos Varios

VI.- Clausura

Si están todos de acuerdo con la propuesta del Orden del Día favor de manifestarlo en votación económica.

Aprobado.

Cedo el uso de la voz al Secretario Técnico para dar desahogo a los puntos siguientes:

Licenciado Salvador Legaspi Sánchez: Bien, una vez cumplimentados los puntos primero y segundo del Orden del Día, damos trámite al tercero de ellos correspondiente a la aprobación del acta de la Novena Sesión

ordinaria por lo que solicitamos a los integrantes de la Comisión de Mercados y Centrales de Abasto, omitir la lectura, en razón de que se les envió con antelación; por lo que les pregunto si tienen alguna observación al respecto.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: De no tener observaciones, en votación económica les pregunto si se aprueba.

Aprobado.

Licenciado Salvador Legaspi: En el desahogo del cuarto punto del Orden del Día correspondiente a la aprobación del dictamen con turno 56/15 de los oficios **DJM/DJCS/CC/569/2015 y DJM/DJCS/CC/628/2015** que suscriben los directores de lo jurídico municipal el director de lo jurídico consultivo mediante el cual remiten los expedientes relativos a los procedimientos de revocación de concesiones de locales comerciales en mercados municipales, les debemos referir que lo hemos venido manifestando con anterioridad, la comisión de mercados y centrales de abasto está totalmente de acuerdo en que se reactiven los mercados municipales y que los locales que están desocupados sean una fuente de ingresos para aquellos ciudadanos que tengan interés en trabajarlos siempre y cuando cumplan con las obligaciones que los reglamento y/o leyes determinen según sea el caso, sin embargo y como lo hemos mencionado en anteriores dictámenes partes de estos expedientes se encuentran contemplados en la iniciativa con turno 106/15 que tienen por objeto la revocación de los mismos locales comerciales algunos de los expedientes que mencionamos en el presente dictamen no están contemplados en la iniciativa antes señalada, así que en este dictamen manifestamos que se realizara un estudio en todos los mercados del municipio a fin de que se indique los locales que son sujetos del proceso de revocación y una vez que esto suceda se remita la documentación necesaria a sindicatura para que inicie dicho procedimiento brindándoles a los locatarios en todo momento su garantía de audiencia, para de esta forma poder estar en posibilidad, de desahogar el tema lo más pronto posible.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Por lo anterior expuesto, les pregunto si tienen alguna observación al respecto señores regidores.

Regidora Jeanette Velázquez Sedano: gracias presidente, buenos días, pregunta presidente ¿de cuáles estos locales tienen integrados los expedientes, y cuáles no?, porque, sé que un oficio que menciona que si hay expedientes y en otro oficio, que no existen y de antemano sabemos que es de la pasada administración, pero si sería importante que lo que hemos tocado ya en varias ocasiones aquí en la comisión, el que podamos actualizar e integrar debidamente los expedientes y que con esto podamos acreditar el procedimiento, para que puedan ser los correctos, y de alguna manera con esto podamos garantizar los medios de audiencia y defensa.

Licenciado Salvador Legaspi Sánchez: Bien, gracias regidora. Comentarle que precisamente el dictamen tiene por objeto que algunos expedientes, ya son motivo de anteriores dictámenes, estaríamos en la posibilidad de solicitarle al jurídico y a la dirección de mercados, si ya se hicieron la integración debida de los expedientes, que se les solicito, en los anteriores dictámenes. Y que en el caso de los que, no están contemplados en los anteriores dictámenes, sigan la misma suerte de lo que se le propuso, en esos dictámenes para que informen, y una vez que se integren, estar en posibilidad de no violentar sus garantías de audiencia y defensa, si tiene a bien que en ese sentido lo hagamos.

Regidora Jeanette Velázquez Sedano: por favor, sí.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Gracias, y solamente para sumar regidora, en el entendido que existía en el primer dictamen, se checo y se vio que no estaban algunos con consistencias firmes, asea que quiere decir, por ejemplo, había locatarios que tenían en su caso una modalidad de una carta compromiso, y que están utilizando el local que le autorizaron en la administración de Aristóteles con Leti Mendoza y que vienen firmado por ellos y que es una cuestión de darles ya formalidad, entonces en algunos no tenían la consistencia, se regresó el documento para poderlo integrar ya de una firme condición que fue la iniciativa que solicite, entonces esa información se actualizara y se viera cual realmente era el padrón, pero lógico esta que, son cerca de 13,500 locales en los mercados y esta el proceso de estar terminando todo el expediente, de local por local, mercado por mercado y todavía tiene la consideración del tiempo.

Regidora María Teresa Corona Marseille: ¿No hay un Administrador en cada mercado para que pueda ir adelantando este procedimiento?

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Si lo hay, pero en su caso el que tendríamos que ir proponiendo que ya tenemos, ya estamos trabajando en esa parte como comisión que se los vamos a presentar posteriormente en poder digitalizar la cuestión de los documentos, porque hoy en día, nos puede pasar como lo que sucedió con el mercado corona que las administraciones de los mercados tienen documentos internos y los dejan dentro del inmueble, y por ejemplo en el caso del mercado corona que se incendió muchos documentos se perdieron entonces no hay en la dirección un respaldo electrónico o digital en donde puedan tener ellos contemplado todos los asuntos que tienen que ver con los locales. Hoy en día se está trabajando para ver si podemos nosotros, lógicamente primero dotando los recursos, para digitalizar el proceso de cada local en sus papeles, en sus licencias y en su historial como locatarios, e incluso se hablaba en lo que llevamos de trabajo, de utilizar ya una tarjeta donde tuviera una cuestión de código de barras para que el administrador o la administración se le hiciera más fácil solamente con una lectura de ese código de barras ya tuvieras toda la información dentro del padrón. Hoy en día el padrón de la dirección de mercados es totalmente obsoleto, está en un atraso de 20 veinte o 30 treinta años porque nunca se habían metido de fondo en ese tema como hoy lo están haciendo en la dirección y como se está generando desde la parte de servicios públicos, entonces en este proceso lógico esta que estamos tratando de renovarlo, estamos ya en cuestión de sacar un programa en donde se valla a digitalizar, se valla a refrendar y se valla de nueva cuenta a poner en orden todo lo que tenga que ver con los mercados y los permisos, desgraciadamente no es un asunto de alguna administración o de algún tiempo sino que es de varias décadas que tienen, donde antes se utilizaba solamente como un tarjetón, tomaba la foto del locatario y se llevaba un control interno pero jamás tendría una información guardada en un sistema que tenga que ver con los mercados.

Regidora María Teresa Corona Marseille: ¿Y tesorería?

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Solamente tesorería si tiene un sistema de pago pero hay que recordar que por ejemplo, si nos

confiáramos de tesorería porque, si un locatario tienen tres locales que es su cremería y saca una licencia por la cremería no la saca por local, entonces no tendríamos una información tan concreta como hacer un padrón confiable y específico de mercados, entonces, claro que nos serviría mucho pero tendría esas inconsistencias por que unos tienen ese problema y otros cuantos pues ni licencia tienen, entonces tendríamos que regularizar esa parte.

Regidora María Teresa Corona Marseille: En la lista que nos hicieron llegar yo no vi ninguno de plaza Guadalajara y no está considerado aquí plaza Guadalajara, entonces, solicito que se haga una iniciativa en los mismos términos del acuerdo, que se tome aquí para que sea incluido el caso de plaza Guadalajara.

Regidor Rosalío Arredondo: Regidora, nada más para informar poquito, en la anterior sesión, no sé si recuerdas, yo solicite y metí una iniciativa que ya está a punto de que vamos a trabajar en ella, en la parte de la comisión en donde precisamente se iba a enfocar, el tema de plaza Guadalajara, se quiso hacer un enfoque especial, por la condición de que hay pláticas muy cercanas con la secretaria de comunicaciones y transportes, con la delegación, para poder iniciar los trabajos de obra de la línea tres del tren ligero y entonces lógico que unas de las peticiones que nos hace la delegación es que precisamente, plaza Guadalajara en conjunto con pasaje Morelos, pongamos al orden necesario y sobretodo podamos reordenar y vocacionar el comercio para poder generar y pueda ser la posibilidad de que vaya a ser un punto comercial y un punto de encuentro para la estación catedral entonces en ese tema claro que lo vamos a trabajar, lo tenemos apuntado en la anterior sesión, un servidor la presento y creo que en la siguiente sesión que con todo gusto vas a estar invitados todos ustedes, pues vamos a poder compartir, el tema de plaza Guadalajara en específico no lo quisimos meter en el tema de aquí porque precisamente queremos nosotros darle un tema muy especial porque la delegación y las pláticas que hay con el comité de la línea tres del tren ligero, nos piden ciertos requisitos para poder incorporar a la plaza y al pasaje Morelos a la estación catedral, ya estamos trabajando en eso.

Adelante regidor.

Regidor Juan Carlos Márquez Rosas: muchas gracias regidor presidente, simplemente preguntarle, me parece que por ahí tenemos algún pendiente con el tema precisamente que toco de la información que respalda los locales o los espacios dentro de los mercados, quiero pensar que es por ese motivo que lo estén digitalizando, nada mas si le encargamos, sobre todo al secretario técnico que nos hagan llegar la información, porque si es importante saber que si existe un respaldo para evidentemente usar esa información y también tener conocimiento de que espacios están vacantes, que espacios están a la disposición de quien quiera trabajar, digo hablando de que en estos momentos, la situación del país es verdaderamente complicada, hay mucha gente que quiere trabajar, hay mucha gente que quiere una oportunidad, y creo que es pertinente que esa información la tengamos pronto para efectos de que el propio gobierno con los mecanismos que puedan considerar oportunos, de la forma más transparente pueden ser asignados y haya gente que tenga esa oportunidad de estar trabajando, entonces yo si le pediría, digo honestamente yo no traigo aquí el dato de cuando le solicite la información, pero si le pediría que si no la tienen completa, otro día pues nos vallan haciendo entrega aunque sea del 30% 40% de la información, para ir la analizando para inclusive ver la posibilidad de hacer hasta un trabajo de campo y nosotros detectar si por ahí, no por que estemos dudando de la dirección de mercados, ni de la comisión, pero si de repente, puede haber gente que diga que se esté utilizando un espacio que o está subutilizando o lo está hasta arrendando en ocasiones y no nos damos cuenta, entonces si es muy importante que nos haga una entrega aunque sea... Me queda claro, que no pueden entregar en físico en ocasiones por qué se puede extraviar la información, pero si lo que tengan digitalizado denos una parte para poder analizarlo, para poder trabajarlo inclusive en campo y de esa forma vamos avanzando, es cuando.

Regidor Rosalio Arredondo: Quisiera compartirle al regidor que efectivamente lo solicite en la anterior semana, sobre todo ahorita solicitar primero los que estaban con la intervención de las obras porque de lo que habíamos aprobar la cuestión es que se había dado el informe de cuales mercados iban a ser intervenidos ahí sería un pretexto pues magnifico para poder llevar el orden completo entregar la obra y sobre todo ver cuántos son los locales que estaban disponibles, en ese proceso lo estamos trabajando y precisamente yo le pedí a la dirección que conforme fuera avanzando se hicieran un tipo de cortes para que nosotros tuviéramos la información fresca y oportuna y con todo el gusto del mundo la podemos compartir, al final de cuentas la intención de lo que queremos

nosotros hacer es claramente de llenar los mercados y si hay gente que pueda tener la altitud y quiera participar en poder ser locatario de un mercado municipal, nos daría mucho gusto, por cuestión que se vuelvan a reactivar, con el gusto.

Prometo que todas las obras que se vayan a entregar con todo el gusto la comisión va a estar presente.

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres: El regidor es incluyente, no hay porque desconfiar, vamos a ir todos a entregar las obras, Presidente de esta comisión edilicia de mercados, yo le solicite con fecha 1 primero de junio, la información de los estudios que realizo obras públicas, protección civil, así como las conclusiones que se tuvieron las mesas de trabajo realizadas en todos y cada uno de los mercados municipales, los 91 mercados, y esto ya se lo había solicitado en la sesión anterior de la comisión de mercados, pero también lo hice por escrito para que no quedara solamente verbal, y pues ya estamos a 23, o sea ya paso casi un mes, igual en el mismo sentido, yo pido por favor, digo a pesar de las cargas de trabajo que se tienen que por favor me hagan llegar esta información por que ya existe y no es algo que se esté haciendo, es una información que ya se hizo, son estudios que se manifestó aquí que se hicieron por parte de los titulares de las áreas, entonces nada más es proporcionarla en el medio que ustedes dispongan, digital si es más practico o impreso, simplemente mi comentario va en este sentido para recordar de la petición que hice, gracias.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Gracias regidora, fíjese que no se me olvido incluso, todas las noches me acorde de usted y le voy a decir la verdad, desgraciadamente con el tema que tiene protección civil, pues aunque usted no lo crea ni siquiera tenían para la cuestión de poder tener la impresión de la información porque se la quería dar lo más fresca y oportuna pero de tanta suplica que hice y de tanto que me acorde de usted pues hoy se la traje, aquí la traigo para entregársela mire. Se la traigo en físico y con todo el gusto del mundo se la comparto a todos. Yo se la traigo ahorita para que se lo pueda entregar y con todo el gusto del mundo, esperando reciprocidad de ese acuerdo que tuvimos, aquí esta y ahorita se los comparto, si gustan nos vamos ahorita y si les falta alguno...

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres: De hecho si, esto de aquí es lo de protección civil, faltaría el de obras públicas y las conclusiones que se hicieron en las mesas de trabajo, las conclusiones que tu hiciste en los mercados esas faltarían, porque esto nada más es lo de protección civil pero bueno es un buen avance, es uno de tres, un menos faltan dos hay la llevamos.

Regidor Rosalío Arredondo: No se preocupe ¿qué le falta?

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres: este es de protección civil, son los estudios de protección civil.

Regidor Rosalío Arredondo: Nada más aclarándole, permítame, hay viene protección civil y obras públicas, hay son juntos esos dos dictámenes, hay fue parte de protección civil, junto con obras públicas, y el de las mesas de trabajo...

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres: pues entonces vamos a verificar. Pero si faltaría el de las mesas de trabajo

Regidor Rosalío Arredondo: las mesas de trabajo, fueron a petición, entonces era como el resultado de lo que venía hay conjunto, que se hicieron con las tres partes, obras públicas, protección civil y la mesas de trabajo, pero si usted quiere información adicional con el gusto del mundo se la puedo entregar. Yo creo que tardaría dos o tres noches leyendo todas esas y me gustaría que...

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres: Yo en un día, yo para mañana ya lo reviso.

Regidor Rosalío Arredondo: Ok y ya de esas que tenga, pues también pedirle abiertamente de todas las necesidades que ve usted ahí pues son necesidades de cerca de treinta, veinte, quince, diez años. Que no se le ha tocado a un solo mercado, esperando que la información pueda ser utilizada para ayudarles a los mercados.

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres: Claro que sí, deberíamos de reclamar, ¿a quién? ¿le reclamamos a los del PAN, porque son 10, 15 años, no nada de eso, ellos también están en la voluntad de sumarse, sabe que regidor, si me interesa revisar estos resultados, digo independientemente, agradezco la voluntad de que se nos proporcione parte de esta información, porque en muchos dictámenes, sobre todo cuando tienen que ver con protección civil u obras publicas tiene que venir firmado por autoridad competente de lo contrario quedaría simplemente como un oficio medianamente informativo que no asume... si el día de mañana se derrumba un mercado, o sea quiero nada más verificar la calidad de la integración de esta información y verificar efectivamente, si los responsables de estas áreas pues hicieron las actas correspondientes, no solamente digamos como un informe general pero lo recibo de buena fe, agradezco, lo analizare y en la próxima sesión de la comisión podemos seguir avanzando, gracias.

Regidor Rosalío Arredondo: si tuviera que incluir más información, con el gusto del mundo, realmente el poderlo aportar no sabe el beneficio que le da a los mercados y no es por cuestión del PAN con ellos no hay problema, incluso hay ayuda, pero hay será muy importante que si se pusieran, muchas veces solamente en otras administraciones, lo único que se utilizo fue pintarlos de color rojo y no resulto otra situación, entonces, yo creo que si tendríamos que meter una condición más a fondo, los mercados municipales necesitan de mucha ayuda, necesitan de muchos recursos y necesitan también de cierta manera agarrar un tema con conciencia, es un tema importante en la ciudad, es un tema en donde el punto de encuentro de los ciudadanos está terminando y hoy en día, no hay recurso que podamos destinar mayoritariamente para atender los 91 mercados, sin embargo, si quiero decir que, con el trabajo que ha hecho la comisión, es primera vez de hace mucho tiempo, de hace muchos años que se invierte una cantidad muy importante e histórica en la rehabilitación de los mercados y hoy en día pues no nos queda de echar culpa a nadie pero simplemente tendríamos que empujar para poder solucionar, el gran atraso en que se han quedado los mercados y comparto simplemente uno si ustedes lo han de conocer perfectamente ustedes que son galantes de la calle y que les gusta andar trabajando muy de cerca con la gente, un mercado que duro años desde el momento de que entro una administración, entro otra, el mercado francisco villa se quedaron afuera hay nomas fueron y les pusieron unas lonas y después de cuatro años de estar fuera en el patio pues hoy se les esta rehabilitando y créanme que el poder hacer el esfuerzo y agradecer sobre

todo a muchos compañeros regidores que hay esa parte de sensibilidad pues darle una mejoría de poder decir que pronto estaremos otra vez de inicio incorporando a los comerciantes a sus locales y que ese mercado vuelva a reiniciar, ya lo demás es cuestión de situación y yo le pediría regidora que el día que usted guste me acompañe de verdad a ayudar a la gente no es cuestión aquí de querer salir de que partido es, que partido no es, si es el presidente, si es usted, yo de verdad le voy a decir a usted la quiero mucho pero de verdad también éntrele en la parte de aportar porque si lo dejamos nomas así de ese sentido pues no vamos a estar con que nos pasemos los dictámenes nos pasemos copias y que si falta esto, vamos entrándole bien, serio de lleno y yo creo que le agradecería mucho a usted que le gusta que le ayuden, pues que los mercados cuando llegue usted la puedan invitar a desayunar y entonces pues con ese gusto yo la verdad me gustaría que lo hiciéramos de la mano, que lo hiciéramos conforme con generar esa parte y lo digo muy claro no tengo ningún problema yo creo que el agradecer y bien lo dice un buen dicho es de bien nacido ser agradecido y lo puedo decir muy claramente con el regidor Juan Carlos que en todos los temas en cuestión de los mercados se ha metido y ha apoyado ha estado presente en las mesas, la regidora Jeannette que también de la misma manera que es de su partido pues ha estado también atenta y lo que queremos realmente es fortalecer esa parte, hoy por primera vez en esto yo quiero que me ayuden quiero que realmente la comisión pueda hacer su trabajo como lo está llevando a cabo y que hoy que entreguemos los mercados no por que veamos una diferencia pero hoy en esta primera vez en la historia se van a entregar obras y eso lo va a ser de mucho factor, adelante regidora.

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres: De entrada créanme que la fracción del PRI siempre tiene y ha manifestado toda su voluntad de participar activamente en favor de la ciudad y el tema de los mercados no es la excepción, la verdad es que mi abuela también tenía un local en un mercado a mí me tocaba de niña ayudarle digo es un tema que no viene al caso pero quiero decirles que si efectivamente a mí también me ha tocado visitar los mercados y no necesariamente con la comisión también en lo personal como regidora iba a visitar algunos a escuchar sus necesidades justamente estuve antier en uno en el distrito nueve y estaba muy deteriorado efectivamente todos tenemos que sumarnos a que los mercados mejoren y eso ha sido siempre la voluntad, pero creo que en decir que nunca o que no se había hecho creo que es rayar un poco en la exageración porque al final si se hizo obra también en la administración de ramiro, también en la de Aristóteles, también en las del PAN a la mejor se pudo haber hecho un esfuerzo que quisiéramos todos mucho más

amplio pero se gestionaron recursos federales y se aplicaron en algunos mercados como el de las rosas y muchos otros que si recibieron un beneficio entonces creo que al final simplemente es reconocer que es lo que se ha hecho y darle continuidad en este animo de que los mercados estén en condiciones óptimas, efectivamente no queremos que suceda ninguna cuestión que ponga en riesgo a los locatarios y también queremos que tengan condiciones óptimas de desarrollo y que los mercados vuelvan a funcionar como antes y por eso este proceso también de recuperar los locales que están en abandono que están usados como bodegas que no se abren afecta también a los demás locatarios por que bajan sus ventas es una petición constante y creo que efectivamente lo que se gestiona de recursos y lo que se está gestionando a favor de los mercados pues es un logro de toda la comisión no nada más de un color o de un partido y por eso creo que es muy importante también exhortar aquí a nuestro presidente a que también los comentarios que en su momento usted haga en los mercados sean en ese sentido, decir que todos lo gestionamos porque si de repente me han llegado comentarios de locatarios que me dicen pues que usted señala que es gracias a usted y a su intervención y no habla de toda la comisión de todos los partidos entonces sí, en ese sentido si quisiera que vallamos a entregar y que se reconozca que por todos y por todas las fracciones y que no es un logro a título personal, sería muy penoso sacar audios donde se señale otra cosa donde un regidor mencione que solo por él es el logro entre otras cosas entonces ojala que sí sea un tema de reconocerlos a todos porque si es un esfuerzo que queremos hacer para que los mercados estén funcionando correctamente y esa va a ser nuestra función darle un buen seguimiento y un buen estudio a todo lo que se realice para que sea apegado a la legalidad y no se valla a vulnerar el derecho de algún tercero pero creo que hasta ahorita vamos caminando y vamos a lograr grandes cosas, es cuando.

Regidor Rosalío Arredondo: Muy bien regidora, no se preocupe no todo va para mi yo no quiero ser el presidente municipal, este tengo muy fijo mi trabajo soy regidor y soy presidente de la comisión y me he dado a la tarea de visitar los 91 mercados y el día que guste lo vuelvo a reiterar abiertamente yo la invito y hasta la llevo para que nos vallamos a los mercados.

Regidor Juan Carlos Márquez Rosas: Muchas gracias presidente, bueno en principio de cuentas reconocer el trabajo en tierra de la presidencia, el presidente de la comisión me parece que es un tema muy

claro digo yo he de reconocer que no asistí a muchas de esas reuniones evidentemente mande a Paola a mi asistente sin embargo yo quiero hacer el compromiso con usted de que si volvemos a hacer ese trabajo de campo yo personalmente estaré, yo hablo de mi experiencia personal me parece que comparto en cierta medida una parte de la intervención de la regidora si se llegaron a hacer algunas obras reconozco que no con los recursos ni a fondo como se está haciendo en esta administración, a mí me queda claro que se está haciendo porque lo vimos en los números, hay un presupuesto ya muy claro, hay un presupuesto interesante para los mercados que si representa una transformación importante a los mercados buscando sobre todo espacios más dignos más seguros para los locatarios creo que esto es indudable, no lo podemos negar se ha hecho un trabajo importante se ha hecho un trabajo de campo, se hizo un esfuerzo con recursos que no son paleativos si no son recursos que hablan de hacer obra-fondo yo lo que pediría es que siga ese compromiso presidente yo honestamente yo en lo personal hablo por mí me parece que el doctor Petersen comparte esa visión de ser una oposición constructiva somos, yo me considero parte del gobierno yo pues mi experiencia personal repito yo no estuve presente en las visitas a los mercados he estado presente en varios eventos inclusive donde el propio presidente municipal y lo digo abiertamente si ha dicho, ha hecho un reconocimiento del trabajo de los regidores de todas las fracciones edilicias, lo vimos inclusive con la obra del corona en su momento también reconociendo la participación de todos en algunos otros espacios de estancias infantiles donde me ha tocado estar en inauguraciones el presidente reconoce el compromiso de todos los regidores de todos los colores creo que esa parte cuando menos el presidente y yo, yo si le he escuchado señalarlo, no tengo elementos para decir lo contrario, lo que sí quiero pedirle presidente es eso, no deje de invitarnos no deje de tener esa visión que bueno que usted es locatario o ha sido locatario junto con su familia en mercados municipales que conoce ese trabajo que conoce el espacio que conoce las necesidades creo que si es importante, en ocasiones ponemos a alguien que sabe de matemáticas a querer arreglar zapatos y pues evidentemente no le entiende, yo creo que el tema es que te segmenten un espacio de decisión donde tu tengas la experiencia de años para que puedas canalizar esa experiencia precisamente en beneficio de la gente que requiere en ese momento la intervención, entonces creo que si es importante que tenga esa visión y yo le diría no deje de invitarnos vamos dándole ya se hizo en algunos mercados, hay mucho por hacer podemos salir esta administración me queda claro que no va a alcanzar la cobija para tapar a todos, sin embargo creo que si dejamos un trabajo importante en estos tres años cuando menos el día que vallamos al mandado con la señora o con la familia pues que cuando